

Das Browserspiel Modepüppchen ab sofort als App für Android und iOS

Die Firma Beemoov veröffentlicht ihr Browserspiel Modepüppchen als neue App für Android und iOS. Das beliebte Modenspiel ist damit ab sofort auch mobil spielbar.

Modepüppchen ist ein deutschsprachiges Modenspiel für Mädchen. Das Spiel, das 2007 in Frankreich entwickelt wurde, ist bisher in sieben Sprachen übersetzt worden und zählt insgesamt über 18 Millionen registrierte Spieler. Seit 2012 ist es auf Deutsch verfügbar und erfreut sich einer wachsenden Fangemeinde.



Die Spielerin kümmert sich im Spiel um ihr virtuelles Modepüppchen: Sie kleidet es nach ihren Wünschen ein, wählt Frisur und Make-up, achtet auf seine Ernährung und richtet seine Wohnung ein. **Ziel des Spiels ist es, das Modepüppchen zum Star und beliebtesten Püppchen der Stadt zu machen.** Dazu gehören außerdem der passende Job und ein attraktiver und erfolgreicher Freund.

Regelmäßig kommen neue aktuelle Modetrends, Stylings und Accessoires für die Wohnungseinrichtung hinzu, denn als richtiges Modepüppchen muss man schließlich up to date bleiben.

Über die neue **Modepüppchen-App sind alle Funktionen des Spiels auf Smartphone und Tablet-Computer verfügbar.** Die Spielerinnen können, wie bei der Browserversion, ihr Modepüppchen stylen, gegen andere Püppchen auf dem Laufsteg antreten, die Minispiele spielen und das Spielforum nutzen.

Die Modepüppchen-App steht ab sofort **kostenlos** bei Google Play und im AppStore zum Download zur Verfügung.

Über Beemoov: Beemoov ist eine französische Firma für Handy- und Browserspiele mit Sitz in Nantes (Frankreich) und über 40 Beschäftigten. Sie wurde 2006 gegründet und die Spiele mit insgesamt über 30 Millionen angemeldeten Spielern sind aktuell in 15 Sprachen verfügbar.

Kontakt:

Ina Berger • Tel.: +33 (0) 9 79 94 82 07 • spiele@beemoov.com
BEEMOOV, 57 Bd Gaston Serpette, 44000 Nantes, Frankreich